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Die Bürgermeisterin informiert ... 

                 

Neue Feuerwehrfahrzeuge durch den Feuerwehrausschuss besichtigt 
 
In der letzten Sitzung des Feuerwehrausschusses gab es einen praktischen Punkt auf 
der Tagesordnung. Denn im Laufe des Jahres konnten wir mehrere neue Fahrzeuge 
bei den Herstellern abholen. Die Wehren sind fleißig dabei nun damit zu üben und 
diese mit ihrer Ausrüstung zu bestücken.  
Die Ausschussmitglieder haben die Möglichkeit zur Besichtigung gerne angenommen. 
Das ist auch gut so, denn schließlich wird das Thema der Fahrzeugbeschaffung immer 
wieder im Ausschuss thematisiert werden.  
Auch diese Woche stand im Zuge der Beratung des Teilhaushalts für 2024 wieder das 
Thema auf der Tagesordnung.  
 
Vielen Dank an die Mitglieder unserer Feuerwehren, die uns die Fahrzeuge 
präsentierten.  
Besten Dank auch an die Realschule Kobern-Gondorf, deren Schulhof wir nutzen 
durften, für die Gastfreundschaft.  
 
 
Kathrin Laymann 
Bürgermeisterin  
 


